

20 campesinos, 5 empleados estatales, 2 estudiantes y 3 intelectuales.

El Comité Central es nuevo casi en su mitad. De los 27 miembros del CC, 11 eran miembros antiguos y 16 son nuevos, de los cuales 3 son mujeres. El Buró Político ha incorporado a dos nuevos miembros, algo que es muy importante porque el asunto de la dirección en el Partido Mexicano es todavía un tema muy importante.

La discusión del camarada Browder en el Buró Político y su discurso en la Convención acerca de los problemas generales en la relación de México y Estados Unidos, es de gran importancia política para la Convención. Junto a otros grupos políticos progresistas en México, nuestro partido no ha podido estimar suficientemente el peligro del fascismo en México, pero en el Congreso esta cuestión se abordó incisivamente. Existía la creencia de que con la exterminación del levantamiento de Cedillo, y la muerte del propio Cedillo, el problema se había resuelto.

Durante nuestra presencia en la ciudad de México tuvimos evidencias suficientes del peligro creciente de fascismo, con la organización de grupos políticos especiales de toda clase, de aventureros políticos a los que se han unido elementos anti cardenistas insatisfechos y trotskistas que abiertamente hacen agitación y propaganda fascista. De hecho, se organizó públicamente un incipiente pogromo anti semita por parte de estos grupos mientras estuvimos ahí; se descubrió otra evidencia secreta para demostrar el extenso trabajo de las agencias alemanas en la ciudad de México, que llevó al gobierno a expulsar del país de forma oficial y no oficial a agentes alemanes. Existen muchas compañías alemanas que operan en México, establecidas desde hace mucho como firmas comerciales y que ahora prestan sus servicios como agencias nazi para trabajar en México y otros países de América Latina, usando a México como centro, preci-

